



Nombre de alumnos: FREDDY DE JESUS VILCHES VELASCO.

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA

Nombre del trabajo: ENSAYO DE LA SEGUNDA UNIDAD

Materia: PRACTICAS PROFESIONALES

Grado: 9° CUATRIMESTRE

Grupo: "B".

PASIÓN POR EDUCAR

COMO ACTUAR ANTE UNA EMERGENCIA.

2.1 EL AYUDISTA EN PRIMEROS AUXILIOS ANTE LAS URGENCIAS MÉDICAS.

Podemos decir que una emergencia accidental es aquella producida, por una acción imprevista que fue ocasionada por una fuerza externa, repentina y violenta que obra súbitamente sobre la persona, independientemente de su voluntad. Ante esto podemos derivar nuestro tema llamado primero auxilios los cuales nos indican que es lo que debemos realizar ante una emergencia de vida o muerte, tenemos diferentes métodos los cuales podemos llevar a cabo en una situación de peligro la cual debemos de estar capacitados para poder socorrer a los afectados en dicha urgencia, para esto debemos de tener claro que son los primeros auxilios y como llevar a cabo maniobras de intervención para el resguardo de víctimas.

Antes que nada, tenemos que saber que son los primeros auxilios: se dice que los primeros auxilios consisten en la atención inmediata que se le da a una persona enferma, lesionada o accidentada en el lugar de los acontecimientos, antes de ser trasladada a un centro asistencial u hospitalario.

Tenemos que tener en cuenta diversos factores los cuales nos ayudarán a poder asistir de una buena manera a las víctimas afectadas en cierto accidente o emergencia.

Uno de los métodos efectivos que podemos utilizar sería el método "PAS" el cual se deriva de tres pasos los cuales son "PROTEGER, ALERTAR Y SOCORRER", cada paso indica una acción importante la cual debemos de llevar a cabo en circunstancias de riesgo.

PROTEGER:

Debemos que tener en cuenta que para ayudar primero nos tenemos que protegernos a nosotros mismos antes para ello debemos de estar calmados y visualizar la zona de riesgo, esto nos ayudara a poder comenzar con la ayuda a las víctimas, de igual maneta no obstante visualizar que es lo que causo el accidente y por lo tanto comenzar la ayuda, por ejemplo "si el accidente fue ocasionado por un choque de vehículos en una concurrida, colocaremos conos los cuales nos ayudaran a que los demás vehículos se detengan tomen medidas de precaución para que no se sigan prolongando más accidentes en esa zona".

ALERTAR:

Si en algún caso no podemos o no sabemos cómo socorrer en el accidente debemos de tener en cuenta este punto el cual consiste en buscar ayuda profesional, la cual llegara a socorrer a los dañados por el mismo, para esto debemos de llamar al número de emergencia y brindar algunos datos los cuales son de gran vitalidad para poder hacer llegar la ayuda necesarios, entre los datos de se deben de dar se encuentras informa que tipo de accidente es, el lugar donde se encuentra el accidente, cuantas personas heridas se encuentran tanto como también diversos peligro que pueden seguir teniendo esa zona.

SOCORRER:

En este punto es cuando comenzamos con la ayuda a los heridos, para estos se le indica a la persona que si no sabe nada de primeros auxilios que mejor no ayudar y esperar a que el apoyo llegue.

Por otro lado, si sabes primeros auxilios se recomienda verificar a los pacientes por el tipo de lesión que tengan. Si vemos que el paciente no respira, debemos de comenzar con la reanimación cardiopulmonar.

Si la persona sufre una lesión en alguna parte de su cuerpo como puede ser el brazo y esa lesión fue por algún objeto punzocortante se debe de aplicar un torniquete con algún trapo limpio que se tenga para poder prevenir la hemorragia.

En otro punto importante podemos observar los puntos de acción ante una emergencia los cuales se derivan de tres puntos fundamentales los cuales no son muy diferentes a los anteriores los cuales se basan más que nada en analizar el área del accidente, el segundo punto nos marca el análisis y la observación de las víctimas en este punto se clasifican conforme al estado de conciencia del paciente si respira o si se puede mover, y el último punto nos explica una escala de triage la cual debemos de tomar en cuenta para poder identificar a las víctimas más afectadas que necesitan ayuda inmediata las que pueden esperar un poco y a las que no necesitan ayuda inmediata y pueden esperar.

Es importante poder conocer y saber que son los primeros auxilios así como también poder saber cómo actuar ante una situación de riesgo, y más que nada porque somos personal de salud el cual debemos de tener los puntos bien definidos para poder actuar y socorrer ante un accidente por es necesario llevar a cabo diversos cursos de primeros auxilios para poder reforzar nuestros conocimientos obtenidos.